



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Eis-Bars/Schneebars in der Fußgängerzone/Altstadtbereich
(Referent: Herr Scherer)

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Sport, Veranstaltungen und Freizeit	25.01.2012	Entscheidung

Antrag:

Der Ausschuss für Sport, Veranstaltungen und Freizeit genehmigt die Aufstellung von „Eis-Bars/Schnee-Bars“ vor dem jeweiligen in der Altstadt ansässigen Gastronomiebetrieb auf öffentlicher Verkehrsfläche befristet auf zwei Jahre.

Beschluss:

Ausschuss für Sport, Veranstaltungen und Freizeit vom 25.01.2012

Mit allen Stimmen:

Entsprechend dem Antrag genehmigt, mit der Maßgabe, dass dies unter Beachtung der Verkehrssicherungspflicht durchgeführt werde.